



**ESPACIO** Una misión privada israelí se estrella al llegar a la Luna P52

**EL VIAJERO** Las cuevas de Périgord, el fascinante arte prehistórico



## CAMINO DE LAS URNAS

# Sánchez solo acudirá al debate que incluye a Vox

El presidente busca debilitar a la derecha y movilizar a su electorado. TVE se queda por primera vez fuera

C. E. CUÉ / J. MARCOS / A. DÍEZ  
**Dos Hermanas / Madrid**  
**28A** El único debate entre los líderes políticos será con los cinco mayores partidos

### LA CRÓNICA

**Arranca la campaña interminable**

Claudi Pérez

**Casado pisa el acelerador en sus primeras elecciones**

**Irene Montero: "Limpiaremos las cloacas del Estado"**

**Rivera, a la carrera con la mitad de su electorado indeciso**

**La fiscal recurre el envío del 'caso Carrasco' a un juez de violencia machista**

ISABEL VALDÉS, **Madrid**  
La fiscal delegada de Violencia de Género, Pilar Martín Nájera, recurrirá la decisión de la juez que instruye el caso del suicidio asistido de María José Carrasco de enviarlo a un juzgado especializado en crímenes machistas. El cambio recibió críticas de sectores jurídicos y de los ministros de Justicia e Interior. PÁGINA 27

de ámbito nacional, incluido Vox, en Atresmedia el 23 de abril, a solo cinco días de las elecciones. Pedro Sánchez asegura que esa será su única participación, según informaron fuentes del PSOE, lo que descarta el encuentro a cuatro que proponía TVE. Tampoco habrá un cara a cara con Pablo Casado, como pedía el líder del PP. La decisión provocó malestar en la televisión pública, que por primera vez se queda fuera de los debates al máximo nivel.

Con esta estrategia, Sánchez persigue recuperar la imagen de la foto de Colón —la manifestación que reunió a Casado, Rivera y Abascal— para movilizar a la izquierda frente a las "tres derechas". Cuanto más igualados estén esos tres contendientes, más difícil será para quien lidere el segmento conservador del electorado pelear con el PSOE los escaños clave. Los populares creen que esta fórmula puede volverse contra Sánchez como en Andalucía, donde el ascenso de Vox hizo perder a los socialistas el Gobierno de la Junta. PÁGINAS 15 A 24



Captura de vídeo del momento en que Assange es sacado por policías de la Embajada ecuatoriana. / RUPTLY

# La detención de Assange abre el camino a su extradición a EE UU

La Embajada de Ecuador en Londres le retira el asilo tras casi 7 años

RAFA DE MIGUEL, **Londres**  
Julian Assange, el hombre cuyas filtraciones pusieron en jaque a los poderosos del mundo, ya está a disposición de la justicia británica y pasó su primera noche en prisión. Abandonado por el Gobierno de Ecuador, que puso fin a casi siete años de asilo en su Embajada en Londres, la policía británica lo sacó ayer en volandas y lo entregó al juez encargado de la petición

**M. PAULA ROMO** Ministra del Interior de Ecuador

**"Julian Assange y Wikileaks cruzaron una línea muy grave"**

### EDITORIAL

**Assange, detenido** P10

de extradición hecha por Estados Unidos. Assange se enfrenta allí a un delito contra la seguridad informática por la publicación, en el portal Wikileaks, de cientos de miles de documentos clasificados. La pena máxima sería de cinco años de prisión, pero antes podría tener que cumplir un año en el Reino Unido si se le condena por burlar las condiciones de su libertad provisional. PÁGINAS 2 A 4

# Los Premios Ortega reconocen el periodismo comprometido

El drama de los refugiados, el 8-M y la carrera de Darío Arizmendi, galardonados

R. G. GÓMEZ / J. NICOLÁS, **Madrid**  
El drama de los naufragios en el Mediterráneo publicado en la revista 5W, la crisis en Venezuela reflejada en el proyecto multimedia *El Pitazo*, la batalla del feminismo captada por el fotógrafo Vin-

cent West y la brillante trayectoria del periodista colombiano Darío Arizmendi han sido galardonados con los Premios Ortega y Gasset que cada año otorga EL PAÍS y que han reconocido el periodismo comprometido. PÁGINAS 30 Y 31

JORNADA DEL 14 DE ABRIL

Bote de  
**3.000.000€**

 **LA QUINIELA**

La Apuesta Deportiva que hace *Millonarios*

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 